



Paris, le 3 mars 2014

Conférence de presse de Jean-Louis LEVET relative à sa « Mission de Coopération industrielle et technologique franco-algérienne », 6 février 2014

Revue de presse

M. Jean-Louis Levet, haut responsable de la coopération industrielle et technologique franco-algérienne : « La coopération algéro-française a changé de méthode et d'échelle »

La coopération algéro-française est en train de changer de méthode, pour ne plus être simplement une démarche commerciale à l'égard de l'Algérie, qui est désormais considérée comme un partenaire « privilégié ».

[\(Lire la suite\)](#)

DK News, 06/02/2014

Selon Jean-Louis Levet : La règle des 49/51 n'est pas un obstacle

"La France et l'Algérie ont un avenir commun et, pour cela, il faut que nous progressions ensemble" a indiqué, jeudi dernier à Paris le Haut responsable de la coopération industrielle et technologique franco-algérienne, Jean-Louis Levet ... [\(Lire la suite\)](#)

Par Saïd B., *Le Maghreb*, 08/02/2014

Des projets centrés sur la recherche et le monde de l'entreprise mis sur les rails

C'est avec contentement que Jean-Louis Levet, haut responsable à la coopération industrielle et technologique entre la France et l'Algérie, a présenté jeudi, à la faveur d'une conférence de presse, les premiers résultats de la mission à la tête de laquelle il a été nommé en mai 2013... [\(Lire la suite\)](#)

Par Nadja BOUZEGHRANE, *El Watan*, 09/02/2014

France-Algérie : quelle coopération ?

Les atouts et points faibles de la Coopération Franco-Algérienne. Quels défis économiques les deux pays doivent-ils encore relever? La France reste-t-elle un partenaire privilégié face à la concurrence grandissante? L'analyse de Jean-Louis Levet... [\(Ecouter\)](#)

Propos recueillis par François-Xavier de Calonne, *Radio Orient*, 23/02/2014

Des entretiens avec Jean-Louis LEVET ont également été réalisés par Canal Algérie et France 24.

Délégation
interministérielle
à la Méditerranée